



Nemesio de Lara pronunció el pregón en las fiestas de Almedina

EL ALCALDE INAUGURO LAS FIESTAS Y FIESTAS DE ALMEDINA

El alcalde, Nemesio de Lara, se desplazó hasta Almedina el pasado 5 de octubre, al ser la personalidad invitada para inaugurar los festejos en honor a la Virgen del Rosario. Lo llevó a cabo pronunciando un pregón, que, con carácter poético, recordó y reseñó las cosas más destacadas de la pequeña localidad. Su alcalde el solanero, Miguel Moreno Briones le hizo entrega de una placa recordatoria con ocasión de su visita.



La Cruz Roja en la captación de nuevos socios

LA CRUZ ROJA LOCAL PASO A CONSTITUIRSE OFICIALMENTE

Lo hizo tras varios meses de funcionamiento real, el 2 de octubre, asistiendo al acto protocolario el Presidente Provincial de Cruz Roja, Juan Regodón, y diversas autoridades locales. Los componentes de la asamblea local nombraron como presidente a Gregorio Uriel Tercero, hasta entonces máximo responsable de la comisión gestora. El secretario, Gabriel Díaz-Roncero, informó que el número de socios era de 297, de ellos 217 suscriptores. El presidente agradeció el apoyo prestado y el alcalde reconoció la humanitaria labor de esta institución.

CREADA LA CRUZ ROJA JUVENTUD DE LA SOLANA

El acto de constitución estuvo presidido por Gregorio Uriel, quien días más tarde pasaría a encargarse de la presidencia de la Cruz Roja de La Solana. La sección juvenil de la misma se creaba con 75 socios, exentos de aportar cuotas de pago, y responsabilizándose de ella Manuel Díaz Iborra. Fueron invitados los directores de Cruz Roja Juventud y de Recursos Humanos de la institución en la provincia, Alfonso Cañuelos y Rosana de Frutos. Citar también que la Cruz Roja Local trabajó en la captación de socios durante el ofrecimiento a la Virgen.

EN LA UNIVERSIDAD POPULAR, TALLERES DE TEATRO, ARQUEOLOGIA, PRENSA Y MEDIOS AUDIOVISUALES

Aparte de los tradicionales cursos de diversas materias, el nuevo ciclo iniciado en octubre por la Universidad Popular cuenta con cuatro nuevos talleres que son los de Teatro, que es impartido por Luis Díaz Cacho y Francisca Serrano de la Cruz, el de Arqueología corre a cargo de Eusebio García-Abadillo, mientras que el de Prensa lo lleva adelante Paulino Sánchez y el de medios audiovisuales Nicolás Padilla.

En total son aproximadamente unos cincuenta participantes, los que se reparten en estos cuatro talleres, que complementan las actividades de este ciclo de la UP.

AMALIA ROMERO DE AVILA EN LA DIRECCION PROVINCIAL DE LAS UP

En la última asamblea celebrada por las Universidades Populares de la provincia se eligió nueva directora provincial, pasando a ocupar un cargo en la Junta Directiva la que es directora de la UP de la Solana Amalia Romero de Avila.

ANTONIO NARANJO NUEVO PRESIDENTE DE LOSAL

La Cooperativa de transformación de madera "Los Almendrillos" ha renovado su Junta Rectora, pasando a ocupar el nuevo cargo de presidente Antonio Naranjo Carrascosa, quien resultó elegido en una asamblea a la que asistieron la totalidad de los socios de esta nueva industria solanera. La Junta Rectora eligió asimismo los restantes cargos de la misma, vicepresidente, secretario, vocales y los interventores de cuentas.

EL ALCALDE VISITO EL PARLAMENTO EUROPEO

El diputado regional del PSOE y alcalde de La Solana Nemesio de Lara, visitó, los días 21 al 25 de octubre, las instalaciones del Parlamento Europeo, formando parte de una Comisión de las Cortes Regionales que se entrevistó con diversos representantes españoles en el máximo organismo democrático de Europa, tales como el eurocomisario Manuel Marín y el presidente del Parlamento Europeo Enrique Barón